



デイケアだより

デイケアでは、秋から冬にかけて2大イベントを開催しました。

11月7日：バザー＆カラオケ大会
入院患者さまを招待しました！

入院患者様への娯楽の提供と交流を目的に、メンバーさん自ら約1年かけて立案企画しました！



「本物にそっくりだったで賞」「声出せてたで賞」など、参加者さんの投票で表彰を行いました。
景品ももちろんメンバーさんの手作りです！



何度も試作を繰り返したオリジナルレシピのクッキーは、大好評でした！



自主活動の時間を中心
に、コツコツとこの日
のために心を込めて手
作りしました。

12月18日&19日:毎年恒例 クリスマス会(^^♪

「クラフトの時間」に手作りしたクリスマスキャンドルです！

火を灯すと、一気にクリスマスマードが高まり「おお～っ！！」



もちろん、ごちそう&サンタさんからのプレゼントもあります！サンタ役のメンバーさん、お疲れ様でした。



みんなでゲームやカラオケをして盛り上ぎました！

1年の締めくくりとして、「お掃除頑張ってくれたで賞」を、全メンバーさんの投票で表彰しました。表彰されたメンバーさんにとっては、思わず喜びがあつた瞬間でした。

「来年は賞をとるぞ！」という目標を語ってくれたメンバーさんもいました。